



LA IDEA

En primer lugar lo que el grupo hizo fue reunirse y poner en común los intereses de los cuatro participantes, a través de la técnica conocida como “lluvia de ideas” se pasó a concretar cuál o cuáles son las ideas de mayor interés para el equipo.

Las ideas que finalmente resultó elegida a través del debate y la cooperación conjunta por parte de los miembros, fue descartando las ideas que les iba pareciendo menos adecuadas a sus intereses.

Así pues, se llegó a la conclusión que la idea para el proyecto escogida sería la **idea del metrobús**, de este modo se comenzó a desarrollar el proyecto en común.